

# Allô mon Coco

Fondée en 2001, par amour de la cuisine et confiante dans sa promesse de révolutionner l'art du déjeuner, Allô mon Coco est une chaîne de restaurants de déjeuners et dîners qui jouit d'un très grand succès depuis ses débuts. Toujours soucieux d'offrir une expérience mémorable à notre clientèle, nous avons réussi à nous tailler une place enviable dans les cœurs de milliers de gens. Nous comptons aujourd'hui plus de 43 succursales au Québec et en Ontario. Allô mon Coco fait partie du Groupe MTY—leader canadien incontesté du secteur de la restauration.

Founded in 2001, out of love for food and confident in its promise to revolutionize the art of breakfast, Allô mon Coco is a breakfast and lunch restaurant chain that has enjoyed great success since its inception. Always striving to offer a memorable experience to our clientele, we have managed to carve out an enviable place in the hearts of thousands of people. Today, we have more than 43 locations in Quebec and Ontario. Allô mon Coco is part of the MTY Group—the undisputed Canadian leader in the restaurant industry.



## NOUVEAU CONCEPT

Allô mon Coco entreprend maintenant le prochain chapitre de son histoire en affichant une nouvelle image de marque, et ce, dans un nouveau décor hors du commun. L'objectif : encore mieux révéler l'expérience pétillante et moderne de nos restaurants.

*Allô mon Coco  
a pour mission  
de partager son goût  
pour les moments  
simples et pétillants  
de la vie*

Nous créons ces moments en servant des déjeuners et des dîners délicieusement créatifs qui procurent réconfort et étincelle dans une ambiance festive.

## NEW CONCEPT

Allô mon Coco is now embarking on the next chapter of its history with a new brand image and an extraordinary decor. The objective: to better reveal the sparkling and modern experience of our restaurants.

*Allô mon Coco's  
mission is to  
share its taste for  
the simple and  
sparkling  
moments of life*

We create these moments by serving delicious and creative breakfasts and lunches that bring comfort and sparkle in a festive atmosphere.



## Soutien

NOUS OFFRONS LES SERVICES DE SOUTIEN SUIVANTS À NOS FRANCHISÉS



### SOUTIEN AU LANCEMENT

Accompagnement dans la recherche d'un site, négociations de bail, ouverture clé en main de votre succursale;

### SOUTIEN D'UNE ÉQUIPE DE GESTION EXPÉRIMENTÉE

Équipe des opérations Allô mon Coco et conseillers toujours disponibles;

### MARKETING ET PUBLICITÉ

Soutien marketing et publicitaire à l'échelle locale et nationale, programme de promotion adapté à votre succursale;

### DÉVELOPPEMENT DE PRODUITS

Innovation et amélioration constante pour bien anticiper et réagir aux tendances culinaires;

### FORMATION

Formation complète pour l'équipe de gestion et les employés, comité consultatif des franchisés, manuels des opérations, congrès annuel.

## Support

WE OFFER THE FOLLOWING SUPPORT SERVICES TO OUR FRANCHISEES

### LAUNCH SUPPORT

Assistance in finding a site, lease negotiations, turnkey opening of your branch;

### SUPPORT FROM AN EXPERIENCED MANAGEMENT TEAM

Allô mon Coco operations team and consultants are always available;

### MARKETING AND ADVERTISING

Local and national marketing and advertising support, promotional program adapted to your branch;

### PRODUCT DEVELOPMENT

Innovation and constant improvement to anticipate and react to culinary trends;

### TRAINING

Complete training for management and employees, franchisee advisory committee, operations manuals, annual meeting.

## INVESTISSEMENT

et frais de franchise

Investissement approximatif 800 000\$ à 1 200 000\$ selon la superficie, l'emplacement et le marché

DROITS D'ENTRÉE 55 000\$

REDEVANCES 5% | FONDS DE PUBLICITÉ 2%

## INVESTMENT

and franchise fees

Approximate investment \$800,000 to \$1,200,000 depending on size, location and market;

ENTRANCE FEE \$55,000

ROYALTIES 5% | ADVERTISING FUND 2%



## CONTACT

QUÉBEC ET ATLANTIQUE

Myriam Douangpanya | 514 242-3957 | myriam@mtgroup.com

ONTARIO

Bill Hamam | 647 233-8830 | bill@mtgroup.com

[allomoncoco.com](http://allomoncoco.com)

@AlloMonCocoOfficiel